

Adhoc-Mitteilung nach § 15 WpHG der Turbon AG

Turbon AG – Zahlen des ersten Quartals 2013 und angepasster Ausblick

Im ersten Quartal des laufenden Jahres erzielte der Turbon Konzern einen Umsatz in Höhe von 18,8 Millionen Euro; der Umsatz lag somit 3,0 Millionen Euro unter dem Vorjahreswert. 1,1 Millionen Euro des Rückgangs entfallen auf die nicht mehr dem Konsolidierungskreis angehörende Kores Nordic Belgium (siehe hierzu Corporate News vom 05.03.2013 sowie Geschäftsbericht 2012) und 1,9 Millionen Euro beträgt der Rückgang im laufenden Geschäft. Dieser Rückgang ist von uns nicht erwartet worden und resultiert aus niedrigeren Umsätzen mit bestehenden Kunden, die nicht durch Neukundengeschäft ausgeglichen werden konnten; weder im vierten Quartal des Vorjahres noch im ersten Quartal des laufenden Jahres haben wir Kunden verloren.

Zwar stellt der Umsatz im ersten Quartal einen Rückschlag dar, trotzdem bleiben wir insgesamt optimistisch und halten an unserer Strategie deutlich verstärkter Vertriebsteam in Europa und den USA und den dadurch ermöglichten wesentlich intensivierten Vertriebs- und Marketingaktivitäten fest. Wir waren noch nie aktiver hinsichtlich der Neuansprache von Kunden, dieses wird dokumentiert durch die Anzahl an Neukundenkontakten mit unterbreiteten Angeboten; hinsichtlich der Geschwindigkeit, mit der unsere Maßnahmen greifen werden, waren wir aber eindeutig zu optimistisch.

Aus diesem Grund passen wir unseren Umsatzausblick wie folgt an: Für das Gesamtjahr 2013 planen wir nunmehr mit einem Konzernumsatz zwischen 78,0 und 80,0 Millionen Euro. Ab dem dritten Quartal 2013 planen wir dabei mit gegenüber den Vorjahreszeiträumen steigenden Umsätzen. Mittelfristig ist weiterhin die Rückkehr zu Umsätzen in dreistelliger Millionenhöhe unser Ziel.

Der Umsatzrückgang im ersten Quartal hat sich auch auf die Ergebniszahlen ausgewirkt. Das Ergebnis vor Zinsen und Steuern (EBIT) lag im ersten Quartal 2013 bei 1,5 Millionen Euro nach 2,1 Millionen Euro im Vorjahr. Das Ergebnis der gewöhnlichen Geschäftstätigkeit lag bei 1,2 Millionen Euro (Vorjahr 1,8 Millionen Euro) und der Konzernüberschuss bei 0,8 Millionen Euro (Vorjahr 1,2 Millionen Euro).

Ausgehend von den Ergebniszahlen des ersten Quartals und unter Berücksichtigung des angepassten Umsatzausblicks erwarten wir für das Gesamtjahr 2013 jetzt ein Ergebnis vor Steuern in Höhe von über 5,0 Millionen Euro (2012: 6,3 Millionen Euro).

Der komplette Zwischenbericht zum ersten Quartal 2013 kann ab dem 22.05.2013 bei der Turbon AG (Sekretariat, Ruhrdeich 10, 45525 Hattingen) angefordert werden. Daneben finden Sie den Bericht ab dem vorgenannten Zeitpunkt auch auf unserer Webpage www.turbon.de.

Hattingen, 06. Mai 2013

Turbon AG